

Encabezada por el profesor Javier Garay de la Escuela Hernando de Magallanes

Comitiva estudiantil expuso en feria nacional de ciencias

● Los estudiantes Juan Valencia y Jaime González presentaron un trabajo de exposición sobre “Fiona”, el primer ictiosaurio y que habitó en Magallanes.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Una destacada presentación tuvo la comitiva de la Escuela Hernando de Magallanes en la reciente ExpoCiencias, realizada en dependencias de la Universidad Central en Santiago.

Los estudiantes Juan Valencia y Jaime González, acompañados de su profesor Javier Garay, expusieron un estudio realizado por ellos respecto del ictiosaurio “Fiona” y su pasado prehistórico en Magallanes.

Una de las piezas fundamentales para el desarrollo de este trabajo de campo fue una encuesta realizada a sus propios compañeros, que estuvo relacionado a sus conocimientos sobre la paleontología gracias al aporte de GAIA Antártica de la UMAG y ONG Nobeles Australes.

Fue así como concluyeron que uno de cada veinte estudiantes, entre 13 y 15 años, de la comunidad escolar de su establecimiento, desconocen que la especie estuvo en la región.

Los estudiantes fueron asesorados por la bióloga e investigadora Judith Pardo, quien descubrió el hallazgo de la especie. Junto con señalar que desarrollaron este trabajo durante gran parte del presente año escolar, comentaron que tras una visita al Museo Salesiano Maggiorino Borgatello se motivaron a indagar sobre el estudio del extinto dinosaurio luego de analizar una figura embalsamada.

Otra de las ideas que ha surgido en los estudiantes será elaborar un “Dinobus”, esto lo harían utilizando los espacios de un bus que se encontraría en el interior de su estable-



CEBIDA

La comitiva estuvo acompañada por la directora de la Escuela Hernando de Magallanes, Sol Águila.

cimiento para convertirlo en un recinto dedicado a la ciencia, para traspasar sus conocimientos a otros compañeros.

Así también, plantearon la necesidad de contar con

un laboratorio para obtener nuevos conocimientos.

La comitiva fue acompañada en su presentación por la directora de la Escuela Hernando de Magallanes, Sol Águila.